



El Consell de Formentera, a través del área de Igualdad y LGTBIQ+, ha presentado hoy el cartel de actividades para celebrar el Día Internacional del Orgullo LGTBIQ+ que tendrá lugar el próximo 28 de junio. El cartel bajo el título, “Luchar por la Igualdad es un orgullo”, recoge una serie de actividades con “el objetivo defender la diversidad de las personas”, según ha explicado la presidenta Alejandra Ferrer.

“A pesar de que este año es difícil pensar en nuestra normalidad, hemos querido seguir reivindicando esta celebración con actividades que apuestan por que el futuro sea más igual para todos y para todas independientemente de nuestras orientaciones personales”, ha añadido la presidenta.

Las actividades comenzaron ayer y finalizarán el próximo 1 de julio. Ayer por la tarde desde el Instagram de Formentera Marxa se hizo una entrevista a Xose Aguja de Sa Clau de s'Armari. Y a las 18h en el Casal de Joves se proyectó la película "Girl" del director Lukas Dhont que trata sobre la lucha de una chica transexual.

Hoy día 25 de junio, la presidenta Alejandra Ferrer y la consejera de Igualdad y LGTBIQ +, Vanessa Parellada, y la técnica Azucena Carrasco, se han hecho una fotografía conmemorativa con la bandera LGBTBI que cuelga, como símbolo de apoyo al colectivo, de la fachada del Consell de Formentera hasta el próximo 5 de julio. Y mañana viernes 26 de junio se prevé que el Pleno de la corporación apoye la declaración institucional del colectivo LGTBIQ +.

Asimismo ameniza las redes del Consell para hacer que la ciudadanía amiga del colectivo suba sus fotos apoyando. Por otra parte, el Facebook de la Biblioteca Marià Villangómez desde el 29 de junio hasta el 4 de julio se hará una recomendación literaria diaria de temática LGBTBI.

El próximo martes 30 de junio a las 22h se hará la inauguración del ciclo de *Cinema a la fresca* con la película “Una mujer fantástica” del director Sebastián Leila que habla sobre el drama de lo que supone ser una mujer transgénero en Chile. El film se proyectará en el Jardí de ses Eres

de Sant Francesc.

Finalmente, las actividades concluirán el miércoles 1 de julio con una entrevista que se podrá ver en directo a partir de las 17h, a través del Instagram del Casal de Joves, a Carmen Alberto, presidenta de Chrysallis Balears.

25 de junio de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera